

Schweriner Schloss beteiligt sich an der „Earth Hour“

25.03.2022



Foto: © Landtag MV

Morgen Abend (26. März 2022) bleibt das [Schweriner Schloss](#) zwischen 20.30 Uhr und 21.30 Uhr dunkel und der Sitz des [Landtages Mecklenburg-Vorpommern](#) wird nicht angestrahlt. Hintergrund hierfür ist die Beteiligung an der „Earth Hour“, einer weltweiten Umwelt- und Klimaschutzaktion. Ihren Anfang nahm die jährlich jeweils im März stattfindende Aktion im Jahr 2007 in Sydney. Das Schweriner Schloss ist zum wiederholten Mal dabei.